

[www.champagne-gardet.com](http://www.champagne-gardet.com)

La Maison de Champagne Gardet naît à la fin du 19<sup>ème</sup> siècle (1895) lorsque Charles Gardet (1870-1913), fin commerçant un brin aventurier pour l'époque, fonde sa maison à Epernay. Dans les années 20, la marque est vendue à Mercier, puis, évènement extraordinaire, est rachetée peu de temps après par Georges Gardet (1895-1952), le fils du fondateur. Visionnaire, il s'installe définitivement à Chigny-les-Roses, dans une demeure Belle Epoque et donne à son affaire les moyens de sa croissance et de sa pérennité.

Son objectif est précis : développer le commerce de la marque de Champagne Gardet tout en proposant à la clientèle une qualité irréprochable des vins. Il s'appuie alors sur les règles de l'élaboration du champagne, toujours d'actualité en 2011 et force majeure de la Maison Gardet : assurer une élaboration de vins d'excellence en investissant dans un outil technique de qualité et mettre sur le marché français et international des champagnes de haute facture avec le souci d'un service réactif.

